



Victime d'un abus de pouvoir

Par **Agni75**, le **21/06/2011** à **19:18**

Bonjour,

Je suis victime d'un abus de pouvoir d'un huissier de justice et je suis à la recherche d'un avocat qui peut m'accompagner dans mes démarches.

Pour votre information, j'ai quitté l'appartement après état des lieux de sortie, avec remise des clés, fait conjointement avec les propriétaires le 31 août 2009.

Toutefois, j'ai émis des réserves en refusant de signer l'état des lieux de sortie, les bailleurs y ayant fait figurer un certain nombre de désordres et dégradations prétendument constatés.

En dépit de mes nombreuses demandes, les bailleurs ont refusé de me remettre un exemplaire de l'état des lieux de sortie et ont fait appel à un huissier, lequel a établi un procès-verbal non contradictoire le 8 septembre 2009 et une assignation en expulsion le 14 décembre 2009. J'ai donc dû engager beaucoup de frais pour assurer ma défense et souhaite donc aujourd'hui porter plainte contre ce huissier de justice.

Par avance, je vous remercie du fond du cœur de votre réponse.

Cordialement,